

## CORRAL - QUERO

### Menos sueldos

Esta semana ha sido la corporación municipal de **CORRAL DE ALMAGUER** la que ha decidido bajar un 5% el sueldo de la alcaldesa, **Juliana Fernández de la Cueva** (PP), de los concejales de su equipo y la retribución económica por asistencia a plenos. La alcaldesa ha anunciado que seguirán haciendo un gran esfuerzo de austeridad, con recortes en todos los ámbitos, excepto en las ayudas a las familias y a los empresarios. El alcalde de **QUERO**, **Francisco Sastre** (PP), también se redujo el sueldo en el mismo porcentaje hace unas semanas, como ha recomendado la Federación de Municipios y Provincias.

## PROVINCIA

### Comunicaciones

Diez millones invertirá el Ministerio de Fomento para mejorar la **A-42** y la **N-401** a su paso por la provincia toledana. En la primera, la autovía que une Madrid con Toledo, se actuará entre el km 30 y el 78. La segunda, la carretera que conecta la capital regional con Ciudad Real, entre el km 78 y el 149. Las obras, que se han licitado esta semana, también contemplan actuaciones en caminos paralelos, vías de servicio y demás viales de titularidad estatal.

El Gobierno regional también ha anunciado estos días que tiene previsto construir **35 nuevas helisuperficies** para el aterrizaje y despegue de helicópteros para el transporte sanitario en la provincia. Todas, preparadas para el vuelo nocturno. En este momento están funcionando 15.

## SONSECA

### Otra ayuda más

La ofrece el ayuntamiento de Sonseca a las familias numerosas que vivan en el municipio para que compren el material escolar el próximo curso. La nueva subvención, anunciada durante el V Encuentro de Familias Numerosas organizado por Afanus, la asociación local que aglutina a estas familias, se suma a las bonificaciones municipales en el IBI o el recibo del agua que ya tienen.

## MIGUEL ESTEBAN - GÁLVEZ - DOSBARRIOS

### Casi a punto

Lo está la residencia de ancianos que un promotor privado construye en **MIGUEL ESTEBAN**. Se espera que antes de que termine el año esté funcionando. Ofrecerá 93 plazas en 58 habitaciones y dispondrá de gimnasio, peluquería o podología, entre otros servicios. Se llamará Nuestra Señora del Socorro. El alcalde, **Pedro Casas**, y las concejalas



**Rosario Fernández** y **Mari Paz Patiño**, han visitado las instalaciones, cuyas obras están a punto de terminar (en la foto). En este municipio han tenido otra buena noticia estos días: **el polígono industrial** de 225.232 metros que se promueve allí acaba de obtener el informe favorable de la evaluación de impacto ambiental y el alcalde cree que este año terminará el proceso para la recalificación de terrenos.

En **GÁLVEZ** también están ampliando hasta 40 plazas **la residencia municipal** Huerta de Nica y están muy avanzadas las obras del nuevo **consultorio médico**, que promueve el ayuntamiento porque el Sescam no ha atendido la reiterada solicitud que le ha hecho el ayuntamiento para que les dotara de nuevas dependencias sanitarias, explica el alcalde, **Manuel Fernández**. También **la guardería** ha sido construida, por el mismo motivo, con fondos municipales. Comenzará a funcionar en septiembre. Esta semana, el pleno municipal ha aprobado por unanimidad el pliego de condiciones para contratar la gestión del centro, que ofrecerá 47 plazas. Ya se han fijado los precios: 185 euros mensuales con comedor y 100 sin él.

En **DOSBARRIOS** también podrán estrenar colegio nuevo el próximo curso. El centro, construido en dos módulos unidos por un porche de acceso y una amplia plataforma de hormigón, tiene 6 aulas de Infantil y 12 de Primaria. El Gobierno regional ha invertido 3 millones de euros en su construcción.

## VILLANUEVA DE ALCARDETE

### 57.000 euros para la parroquia

Van a servir para financiar la restauración de la iglesia de Santiago Apostol de Villanueva de Alcardete, un destacado templo del siglo XV que guarda una talla gótica de la Piedad. La parroquia ha puesto 19.000 euros, y la misma cantidad la Diputación y el



Arzobispado, que ya colaboraron también el año pasado con la reforma que se está efectuando en la parroquia. La foto es de la entrega del dinero en Villanueva de Alcardete, con el párroco **Emilio Perona**, el alcalde, **Jorge Luis Garrido**, y la vicepresidenta de Diputación, **Isidora Fernández**.

Esta es una de las 19 parroquias toledanas que este año se beneficiarán del convenio entre Diputación y Arzobispado que financian, a partes iguales, obras de conservación en los templos católicos toledanos. Este año dedicarán a ello medio millón de euros entre las dos, que también acaban de ponerse de acuerdo para financiar la limpieza y clasificación del **Archivo Histórico de Cruzadas del Arzobispado de Toledo**.